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参加期货实盘大赛有啥用 参加期货实盘大赛的好处

大家好，今天来为大家解答参加期货实盘大赛有啥用这个问题的一些问题点，包括
参加期货实盘大赛的好处也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分
析，现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢
~ 
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期货实盘大赛有些人账户一星期就亏几千万，是真的吗？

是真的啊，在期货市场，这不很正常吗？

最近期货市场上黑色系和农产品的粕类有较大幅度的波动，在保证金制度下，亏损
上千万的人有很多。

蓝海密剑上就有几个，这在期货市场上仅是极少的一部分而已。

题主在问题描述中说，有钱就这么任性吗？

错了，这不是任性。期货市场上，你想要赚钱就得承担风险。现在风险发生了，要
么技不如人，要么这是必要的成本。

亏损这么多，还是要看本金。去年有人回撤了一个亿，但是翻开他的总体盈亏，还
是盈利的，而且盈利3个多亿。

期货界的林广茂，在做棉花的时候，曾经有段时间账户2亿资金直接变成9000万。
浮亏达到了60%。最后，他才能够在棉花中一战成名，盈利超过20个亿。当然，我
不是在推崇他的交易方法，我想说的是，承担多大的风险，才有机会获取多大的利
润。

在期货市场上，冒多大的险，有多大的心，才能赚多大的钱。有的人天生就喜欢大
风险，这是再正常不过的事情了。

来10个赞支持一下…
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期货大赛都在什么时候举行？怎么参加？有什么需要注意的吗？

期货大赛有很多，很多期货公司经常举办一次。

我比较关注的只有两个。

第一个就是期货日报举办的实盘大赛，每一年一次，已经举办了12届了。我正好
是这两届的特约作者。

这个比赛，应该是期货界规模最大规模的，参与者众多。时间一般都是从3月份开
始，然后在9月末结束，一共半年的时间。每一年都如此。

参加方法也很简单，期货日报实盘大赛会有很多期货公司赞助商在网页上公布，你
只要在这些期货公司开立了期货账户就可以参加了。如果你的期货公司没在上面，
你换一家就可以了。

第二个，是“蓝海密剑”对冲基金经理公开赛。

这个是东航金融做的一个业绩展示平台，它规模可能没有前者大，但是它的业绩比
较连续。参与这个比赛，你只需要把自己的保证金监控中心的账户登录到它的后台
，然后起个名字就可以了。

我们都知道，半年的时间想得奖，单品种和满仓重仓是必备条件，，期货日报的比
赛偏重短期效应，追求比赛效果，因为它是媒体平台。它适合那些想要打些名气的
交易者。

但是东航这个追求长期业绩展示，它们好像会给业绩稳定的人资金去交易。我看到
里面有很多叫种子选手的。

总之，两者都不错，建议可以考虑弄2个账户，一个满仓单品种去做，可能你做上
苹果那种行情就得奖了。而另一个多品种轻仓长期，适合画一条长期的资金曲线。

点赞支持一下，谢谢。

期货模拟考核拿到实盘可靠吗

先说结论：模拟盘赚钱，实盘不一定赚钱。

对交易者来说，两者最最大的区别是心态。
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做事重要的就是心态，特别是投资者，面对真金白银的盈亏，很多人内心不能保存
平静，盈利时自信心爆棚，觉得自己就是中国巴菲特。亏损时又会畏手畏脚不敢果
断操作。

就像很多人经历的考试，平时模拟考怎么考怎么顺，一到正式考试就不行了。这就
是受心态影响。

总之，模拟盘盈利，实盘操作有可能盈利，但不一定。

期货实盘大赛可以看到选手持仓吗

不可以看到选手的实际持仓。首先，期货实盘大赛是一个竞技比赛，选手之间的持
仓情况是保密的，以防止其他选手受到影响或模仿。其次，公开展示选手的持仓可
能导致市场操纵和信息泄露的风险，不符合交易的公平和透明原则。因此，期货实
盘大赛通常不会公开显示选手的持仓情况，以保护比赛的公正性和选手的隐私。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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